

Perspectives de rédemption pour la génération internet

FC 394.3 (AH 409.1) :

Dites avec fermeté : “Je ne perdrai pas de précieux instants à lire ce qui ne me sera d'aucune utilité et me disqualifiera pour aider mes semblables. Je consacrerai mon temps et mes pensées à me développer pour le service de Dieu. Je fermerai les yeux à ce qui est friable et coupable. Mes oreilles sont au Seigneur et je n'écouterai pas les raisonnements subtils de l'ennemi. Ma voix ne sera en aucune manière au service d'une volonté qui n'est pas sous l'influence de l'Esprit de Dieu. Mon corps est le temple du Saint-Esprit, et j'emploierai toutes les forces de mon être à poursuivre un noble but.”

FC 389.4 (AH 404.1) :

Ceux qui veulent posséder la sagesse venant de Dieu sont condamnés, par là même, à devenir des insensés selon la connaissance coupable de ce monde, afin de devenir sages. Il faut qu'ils ferment les yeux pour ne pas voir ni apprendre le mal. Ils devraient se boucher les oreilles pour éviter d'entendre ce qui est mal et se soustraire à tout ce qui pourrait souiller leurs pensées et leurs actes ; ils devraient surveiller aussi leur langue, afin de ne pas proférer des paroles perverses et de préserver leur bouche du mensonge.